

Anfahrt zur Praxis

Die Stadt Lützen hat eine verkehrstechnisch fast perfekte Anbindung. Direkt am Autobahnkreuz Rippachtal gelegen ist Lützen über die A38 Abfahrt Lützen und über die A9 Abfahrt Bad Dürrenberg zu erreichen. Die B91 zwischen Weißenfels und Leipzig führt genau durch Lützen hindurch.

Unsere Praxis befindet sich über der Adler-Apotheke im ersten Stock: Wenn Sie auf dem Marktplatz stehen und unser schönes Rathaus ansehen finden Sie an der linken Ecke des Gebäudes im ersten Stock die Skulptur des Schwedenkönigs Gustav Adolf. Dieser weist mit seiner Rechten genau auf die Adler-Apotheke und unsere Praxis.



Parkplätze finden Sie kostenpflichtig in der Ernst-Thälmann-Straße und auf dem Marktplatz. Der Marktplatz ist Donnerstags wegen des Wochenmarktes gesperrt. Ein großer kostenfreier Parkplatz befindet sich in der Pestalozzistraße hinter der Sparkasse (ca. 500m zu Fuß).

Unsere Praxis befindet sich in der ersten Etage in einem der ältesten Gebäude unserer Stadt.

Ein Fahrstuhl ist leider nicht vorhanden!